
Das Obst Abenteuer
Schau dir das Video an. Beantworte dann die Fragen.

Lenas Mutter will im Supermarkt eine Mango und eine
Banane kaufen. Lena möchte das nicht. Warum nicht? 
Schreibe in eigenen Worten.

Stattdessen kaufen Lena und ihre Mutter Äpfel ein, weil
die bei uns in der Region wachsen. Welches Obst und
Gemüse wächst noch in Deutschland? Kreise ein.

Erdbeeren

Papaya

Pflaumen

Birnen

Weintrauben

Kiwi

Zucchini

Kartoffeln

Avocado

Orange

Ananas

Aubergine


